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諸 般 の 報 告 

（平成２３年７月５日～平成２３年９月２６日） 

 

７月５日  議会運営委員会が開催され、１．意見書、２．本日の議事、３．そ

の他について協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、南部

創、山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林和江、

松尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

同  日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 189 号(大綱)につ

いて協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一副委員長、榎本桂子、村上

順一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

同  日  幹事長会が開催され、１．政務調査費の見直しと会派視察の在り方

等について、２．議員報酬について、３．本会議のロビー中継について、４．

すさみ町との交流について、５．その他について協議されました。（髙田政廣

議長、松本順一副議長、南部創、野々下重夫、宮本正一、中林和江の各議員） 

 

７月６日  愛知県瀬戸市議会議員６人が、本市のみんなのまち基本条例につい

て調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月７日～８日  東部大阪治水対策促進議会協議会他都市治水対策事業視察が

行われ、千葉県香取市の水の郷さわら等について視察されました。（池真一、

井川晃一、田中久子の各議員） 

 

７月８日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各議員） 

 

７月１１日  第 12 回ごみ処理施設建設基本計画審議会が開催されました。（廣

岡芳樹、池添義春、安田勇の各議員） 

 

７月１２日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（住

田利博議員） 

 

７月１３日～１４日  寝屋川市議会議員・すさみ町議会議員合同研修会が和歌

山県すさみ町において開催されました。（髙田政廣議長、松本順一副議長、池

真一、榎本桂子、北川健治、北川光昭、南部創、廣岡芳樹、山﨑菊雄、池添義

春、岡由美、梶本孝志、住田利博、野々下重夫、村上順一、井川晃一、上田健



-  - 2 

二、宮本正一、安田勇、太田徹、田中久子、中林和江、松尾信次、小西順子の

各議員） 

 

７月１４日  大阪府都市競艇組合議会議会運営委員会が大阪市内において開催

されました。（南部創議員） 

 

７月１５日  平成 22 年度水道事業会計決算審査意見書決定会議が行われまし

た。（北川健治議員） 

 

同   日  第 130 回河北市議会議長会が四條畷市において開催されました。 

  当番市（四條畷市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 22 年度河北市議会議長会会計決算について 

 ２．その他 

 について協議され、いずれも承認されました。 

  また、四條畷市のなわて水みらいセンターを視察されました。（髙田政廣議長、

松本順一副議長） 

 

７月２０日  淀川左岸治水促進期成同盟総会が守口市において開催されました。

（髙田政廣議長） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各議

員） 

 

７月２１日  暴力排除対策協議会総会が開催されました。（髙田政廣議長） 

 

７月２２日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 23 年第１回臨時会が開

催されました。（廣岡芳樹、住田利博、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

同   日  例月現金出納検査及び平成 22 年度水道事業会計決算審査意見書

決定会議が行われました。（北川健治議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 22 年度５月分、平成 23 年度５月分及び水道事業会計平成 23

年度５月分の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 189 号（校正）
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について協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一副委員長、榎本桂子、

村上順一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

７月２５日  大阪広域水道企業団議会臨時会が大阪市内において開催されまし

た。（梶本孝志議員） 

 

同   日  第 13 回ごみ処理施設建設基本計画審議会が開催されました。（廣

岡芳樹、池添義春、安田勇の各議員） 

 

７月２６日～２８日  新風ねやがわ議員団一行及び無所属議員が、各常任委員

会の所管事項について岩手県陸前高田市、宮古市及び盛岡市等を視察されまし

た。（南部創、北川光昭、池真一、榎本桂子、北川健治、廣岡芳樹、山﨑菊雄、

小西順子の各議員） 

 

７月２７日～２８日  公明党市会議員団一行が、各常任委員会の所管事項につ

いて北海道岩見沢市及び小樽市を視察されました。（野々下重夫、池添義春、

岡由美の各議員） 

 

７月２９日  平成 22 年度一般会計及び特別会計決算審査説明聴取、平成 22 年

度健全化判断比率審査及び資金不足比率審査の説明聴取が行われました。（北

川健治議員） 

 

８月１日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次の

とおりであります。 

  人々の生命と健康を守るべき行政として寝屋川市議会、寝屋川市は枚方寝屋

川消防の救急隊・救急車の増強を強く陳情を申し上げ早期実現を求めます。 

 

８月１日～２日  公明党市会議員団一行が、各常任委員会の所管事項について

北海道稚内市及び豊富町を視察されました。（髙田政廣議長、梶本孝志、住田

利博、村上順一の各議員） 

 

８月２日  東京都足立区議会議員３人が、寝屋川市美しいまちづくり条例につ

いて調査・研究のため視察来局されました。 
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８月３日  幹事長会が開催され、１．決算審査特別委員会の審議の方法につい

て、２．議会棟内の全面禁煙について、３．その他について協議されました。

（髙田政廣議長、松本順一副議長、南部創、野々下重夫、宮本正一、中林和江

の各議員） 

 

８月４日  枚方寝屋川消防組合議会議員が寝屋川消防署及び緊急情報管理セン

ターの視察をされました。（宮本正一、北川光昭、山﨑菊雄、池添義春、村上

順一、中林和江、杉本健太の各議員） 

 

同  日  全国特例市議会議長会定期総会が東京都において開催されました。 

  会長（八戸市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 22 年度事業報告について 

 ２．平成 22 年度歳入歳出決算について 

 ３．平成 23 年度事業計画（案）について 

 ４．平成 23 年度歳入歳出予算（案）について 

 ５．国への要望事項（案）について 

 ６．役員改選について 

 協議され、２については認定され、その他はいずれも承認されました。 

  続いて、総務省自治行政局市町村体制整備課課長補佐 小栁太郎氏が「広域

行政に関する最近の動向について」を講演されました。（髙田政廣議長） 

 

８月８日  陳情書を受理いたしました。提出者は、荒木實氏で要旨は次のとお

りであります。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為

の決議を陳情します。 

 

同  日  第 14 回ごみ処理施設建設基本計画審議会が開催されました。（廣岡

芳樹、池添義春、安田勇の各議員） 

 

８月９日  厚生常任委員会が開催され、委員一行が、小規模特別養護老人ホー

ム香西会テレサ及び寝屋川市西南地域包括支援センターを視察されました。

（宮本正一委員長、松尾信次副委員長、廣岡芳樹、岡由美、野々下重夫、上田

健二、小西順子の各議員） 

 

８月１０日  農政企画委員会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各議
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員） 

 

８月１２日  平成 22 年度寝屋川市一般会計・特別会計決算審査意見書並びに健

全化判断比率審査意見書及び資金不足比率審査意見書の決定会議が行われま

した。（北川健治議員） 

 

８月１６日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各議

員） 

 

８月１７日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（北川光昭、野々下重

夫、吉羽美華、太田徹の各議員） 

 

８月１９日  全国特例市議会議長会役員会が東京都において開催されました。 

  会長（草加市議会議長）の挨拶に続いて、民主党本部への説明についての報

告が行われ了承されました。 

 次に協議案件として、国への実行運動について協議され、了承されました。 

役員会終了後、総務省及び財務省へ実行運動を行われました。（髙田政廣議長） 

 

同   日  大阪府市議会議長会総会及び研修会が大阪市内において開催され

ました。 

会長（門真市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 262 回総会以降）について 

２．第 67 回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況について 

３．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

４．平成 23 年度第１回大阪府都市計画審議会の開催状況について 

５．大阪府後期高齢者医療広域連合議会議員の欠員に係る補欠選挙について 

報告を受け、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１．平成 22 年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

２．第 51 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

３．第 68 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

４．ブロック提出議案について 

５．その他 

について協議され、１については認定され、その他はいずれも承認されました。 

 次に、防災アドバイザー 山村武彦氏が「東日本大震災に学ぶ、地域と自治

体の防災・危機管理」について講演されました。（松本順一副議長） 
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８月２４日  全国市議会議長会都市行政問題研究会第 94 回総会が東京都にお

いて開催されました。 

  会長（旭川市議会議長）の挨拶の後、事務報告が行われ了承されました。 

  次に協議案件として、 

 （１）平成 22 年度本研究会会計決算について 

 （２）「都市の地域再生戦略」に関する現地調査結果の報告について 

 （３）「都市の地域再生戦略」に関する調査研究報告書の内容（案）について 

 （４）「都市の地域再生戦略」に関する座談会（案）について 

 （５）平成 23 年度会議日程（案）について 

 （６）その他 

 について協議され、（１）については認定され、（２）から（６）については了

承されました。 

  続いて、（財）地域開発研究所 主任研究員 牧瀬稔氏が「市議会から発信す

る地域再生戦略」について講演されました。（髙田政廣議長） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義春

議員） 

 

８月２５日  平成 23 年度片町線複線化促進期成同盟会総会が京都府木津川市

において開催されました。（髙田政廣議長、松本順一副議長） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川保育運動連絡会会

長 伊藤美紀氏で要旨は次のとおりであります。 

｢子ども・子育て新システム｣が実施されると、市町村の財政状況などによって 

保育・子育ての事業水準に格差が生じるだけでなく、家庭の経済状況や保護者 

の働き方によって子どもが受ける保育・教育のレベルにも格差が生じることに 

なるといわれています。是非趣旨を御理解いただき、国に対して、「子ども・

子育て新システム」撤回の意見書を提出してください。 

  

８月２５日～２６日  全国都市監査委員会総会及び研修会が横浜市において開

催されました。（北川健治議員） 

 

８月２６日  名誉市民等選定諮問委員会が開催されました。(髙田政廣議長、松 

本順一副議長、吉羽美華議員) 
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同   日  幹事長会が開催され、１．決算審査特別委員会の審議の方法につ

いて、２．議会棟内の全面禁煙について、３．政務調査費の見直しと会派視察

の在り方等について、４．議員報酬について、５．その他について協議されま

した。（髙田政廣議長、松本順一副議長、南部創、野々下重夫、宮本正一、中

林和江の各議員） 

 

８月２９日  例月現金出納検査が行われました。（北川健治議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計平成 23 年度６月分及び水道事業会計平成 23 年度６月分の例月現

金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、すみれ保育所父母の会 会

長 吉岡美奈子氏で要旨は次のとおりであります。 

私たちはこの今のすみれ保育所を愛し、後の世に残って欲しいと願っており

ます。現入所児又は地域のために今一度、民間園に移行することの見直しを求

めるものであります。下記事項につき、親側と一緒に見直しをして頂きます様

よろしくお願いいたします。 

 【陳情項目】 

 １、平成 25 年度以降の民営化計画について、再度検討していただきたい。 

 ２、各コミセンエリアに１か所ではなく、現状のまま存続してください。 

 ３、保育所の在り方等を、保護者、地域住民、関係団体と一緒に話合いをさせ

てください。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、ひなぎく保育所父母の会 

会長 石川千夏氏で要旨は次のとおりであります。 

子どもたちが、不必要な不安を抱くことなく保育所生活が送れるように、ま

た、保護者が安心して子どもを預けられるように、ひなぎく保育所を公立保育

所として存続させてください。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、イラク・アフガンの女性

を支援する会 代表者 戸川悦子氏で要旨は次のとおりであります。 

寝屋川市議会として、市民の安全と命を守るためにも、イラク戦争の第三者 

検証委員会を政府の責任で設置することを求める意見書を採択していただく

ように要請します。 

 【要請項目】 
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 １、独立の「第三者検証委員会」を政府が設立し「イラク戦争支持の政府判断

にかかわる見直し」「自衛隊イラク派遣の是非」「イラク復興支援への日本

のかかわり」の３点を検証すること。 

 ２、「第三者検証委員会」による検証のプロセス、最終報告などが最大限公開さ

れ、誰にでもアクセスできるようにすること。 

 ３、「第三者検証委員会」による最終報告を受けての、日本政府としての見解を

国内外に発表するとともに、必要とされている人道支援、被害者支援を行

うこと。 

 

８月３０日  第 15 回ごみ処理施設建設基本計画審議会が開催されました。（廣

岡芳樹、池添義春、安田勇の各議員） 

 

８月３１日  議会運営委員会が開催され、１．９月定例会の運営等、２．その

他について協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、南部創、

山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林和江、松

尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

９月２日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分の

報告があり、受理いたしました。 

 

９月５日  民生委員推薦会が開催されました。（髙田政廣議長、松本順一副議長） 

 

９月６日  枚方寝屋川消防組合議会議員への第３次将来構想計画等の説明会が

開催されました。（宮本正一、北川光昭、山﨑菊雄、池添義春、村上順一、中

林和江、杉本健太の各議員） 

 

同  日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催されま

した。（南部創議員） 

 

９月７日  決算審査特別委員会が開催され、委員長に北川光昭委員、副委員長

に池添義春委員がそれぞれ互選された後、付託案件の審査の方法等について協

議されました。（北川光昭委員長、池添義春副委員長、廣岡芳樹、山﨑菊雄、

岡由美、野々下重夫、宮本正一、安田勇、吉羽美華、太田徹、中林和江、髙田

政廣議長の各議員） 

 

同  日  市長より、地方自治法第 243 条の３第２項の規定に基づき、平成 22
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年度財団法人寝屋川市保健福祉公社事業報告書及び決算書の提出があり、受理

いたしました。 

 

９月８日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。（宮

本正一委員長、松尾信次副委員長、廣岡芳樹、岡由美、野々下重夫、上田健二、

小西順子の各議員） 

 

同  日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。（山

﨑菊雄委員長、中谷光夫副委員長、榎本桂子、梶本孝志、村上順一、松本順一

副議長、杉本健太の各議員） 

 

９月９日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。（吉

羽美華委員長、池添義春副委員長、池真一、南部創、井川晃一、田中久子、中

林和江の各議員） 

 

９月１６日  市長より、地方自治法第 243 条の３第２項の規定に基づき、「平成

22 年度寝屋川市土地開発公社事業報告書及び決算書」及び「平成 22 年度公社

保有物件事業目的別内訳明細書」の提出があり、受理いたしました。 

 

９月２０日  例月現金出納検査が行われました。（北川健治議員） 

 

同   日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の今後の運営等について

協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、南部創、山﨑菊雄、

池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林和江、松尾信次、髙

田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

９月２１日  厚生常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、廣岡芳樹議員及び松尾信次議員、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（宮本正一委員長、松尾信次副委員長、廣岡芳樹、岡由

美、野々下重夫、上田健二、小西順子の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、中谷光夫議員及び榎本桂子議員、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（山﨑菊雄委員長、中谷光夫副委員長、榎本桂子、梶本

孝志、村上順一、松本順一副議長、杉本健太の各議員） 
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同   日  監査委員より、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般・特別会計平成 23 年度７月分及び水道事業会計平成 23 年度７月分の例月

現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

９月２２日  総務常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、中林和江議員及び池真一議員、以上２人から質問の通告があり、種々質

問がなされました。（吉羽美華委員長、池添義春副委員長、池真一、南部創、

井川晃一、田中久子、中林和江の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、板東敬治議員、北川健治議員及び太田徹議員、以上３人から質問の

通告があり、種々質問がなされました。（北川光昭委員長、住田利博副委員長、

北川健治、髙田政廣議長、板東敬治、安田勇、太田徹の各議員） 

 

９月２６日  幹事長会が開催され、１．市制施行 60 周年記念式典について、２．

政務調査費の見直しと会派視察の在り方等及び議員報酬について、３．議会棟

内の全面禁煙について、４．その他について協議されました。（髙田政廣議長、

松本順一副議長、南部創、野々下重夫、宮本正一、中林和江の各議員） 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、明和団地家賃値上げ反対

入居者組合代表 瀧口敏明氏で要旨は次のとおりであります。 

  明和住宅の改良住宅を始め公営Ａ～Ｇ棟・12 棟・13 棟の建て替えを速やかに

実施していただきたい。 

 


